
Protokoll Gemeindeausschuss am Donnerstag, 30.10.2019 19.30 Uhr
in St. Ludwig
Anwesenheitsliste: im Anhang

Entschuldigt: Bendfeld Regine, Margret Evers; Konnemann Heinz,
Kurlemann Erhard, Zumdick Reinhild

Leitung der Sitzung:  Bernhard Runde

Tagesordnungspunkte:

1. Begrüßung und Eröffnung
2. Feststellung der Teilnehmerzahl, Fragen o. Anmerkungen zum

Protokoll der Sitzung am 29. August 2019
3. Gemeindeausschuss

- Wie wollen wir künftig zusammenarbeiten
- Ordnung für die Gemeindeausschüsse der Einladung beigefügt
- Was sind unsere Aufgaben (siehe Ordnung)

4. Berichte aus den einzelnen Gruppen und Abteilungen
5. Sonstiges / Informationen / Verschiedenes

1.Begrüßung und Eröffnung
Bernhard Runde begrüßt alle Teilnehmer mit einem kleinen Impuls.
2. Feststellung der Teilnehmerzahl:
siehe Anhang.
3. Gemeindeausschuss

· Es fand ein gemeinsamer Austausch zum Thema: „Wie wollen wir in
Zukunft zusammenarbeiten“. Da es noch viele Unklarheiten gibt wie
in Zukunft alles läuft. ( Verwaltungssauschuss usw.) einigt man sich
darauf dass erst mal so weiter gearbeitet wie bisher, wollen aber
insgesamt mehr Verbindlichkeit herstellen. Alle 2 Monate eine
Sitzung. In dieser Sitzung werden wichtige Dinge entschieden oder
beraten. Es sollen komplexe Entscheidungen in kleinen Gruppen im
Vorfeld ausgearbeitet werden.

· Martin Kölker ist Mitglied im Verwaltungsausschuss. Er ist für den
Bereich  im Liegenschaften und Kindergarten zuständig. Da er diese
Aufgabe nicht alleine bewältigen kann, wird es in Zukunft ein Team
geben welches ihn in seiner Arbeit unterstütz. Dazu sind Heinz
Lambers und Fernando Quroga angesprochen worden. Diese haben
auch schon ihre Bereitschaft signalisiert. Reinhild Zumdick ist
gefragt worden ob sie im Bereich Kindergarten weiter machen
möchte.

· Protokolle werden auf der Homepage veröffentlicht. Zusätzlich an
alle Teilnehmer und Herrn Pieck (Neuer Verwaltungsreferent) per
Mail versendet.

Büro

4/5. Berichte aus den Gruppen / Verschiedenes



· Martin Weber berichtet, dass in diesem Jahr die Anmeldungen für
die Ferienzeiten früher angelaufen sind. Alle Lager sind bislang sehr
gut gebucht.

· Gitta Wolf berichtet von der kfd dass zum Zukunftstag 34 Personen
gekommen sind. Angeschrieben waren 1300 Personen. Man war
aber mit der Resonanz zufrieden. Es geht um die Problematik das
das alte kfd Team nicht mehr zur Wiederwahl steht. Es werden neue
Mitarbeiterinnen gesucht die bereit sind in der Vorstandsarbeit
mitzuarbeiten. Die Resonanz darauf war sehr gering. Es findet am
20. November nochmals ein Treffen statt.

· Messdiener Sternsinger Aktion ist in Vorbereitung
· Es soll überlegt werden ob in Zukunft ein Infoblatt zu allen wichtigen

Dingen der Gemeinde an neu zugezogene versendet wird. Diese
Aufgabe würde vom Büro übernommen werden.

· Auch in Zukunft soll es weiter Gottesdienste geben die außerhalb
der Kirchenräume stattfinden. Vielleicht unter dem Namen St.
Ludwig unterwegs. Dazu sollen dann alle 10 Gemeinden eingeladen
werden. Ideen werden gesucht wo diese stattfinden können.
(evtl. Beach, Feuerwehr, Heimathaus) weiter Ideen gerne ans
Gemeindebüro.

· Auch im nächsten Jahr soll es ein Fest für Ehrenamtliche Helfer
geben. Terminfindung Büro in Absprache mit Herrn Weber

· Alle Gruppen sollen nochmals darauf hingewiesen werden das nach
Verlassen des Pfarrzentrums darauf zu achten ist das die
Außentüren verschlossen werden.

Protokoll geschrieben Andrea Winter
Nächste Sitzung am Montag 16. Dezember (Gal gemütlich), um 19.30 Uhr im
Gemeindezentrum. Jeder bringt eine Kleinigkeit zu essen mit.
Getränke werden vom Gemeindebüro zur Verfügung gestellt.


